

	<b>SEKOLAH TINGGI NOTOKUSUMO YOGYAKARTA</b>	
	<b>UJIAN AKHIR SEMESTER GANJIL T.A 2024/ 2025</b>	
	Mata Kuliah	: <b>METODOLOGI PENELITIAN</b>
	Dosen	: 1. Fika Nur Indriasari, S.Kep., Ns., M.K : 2. Ns. Wiwi Kustio.,P,A.Kep.S.Pd.,M.P.H : 3. Maria Putri SU, S.Kep., Ns., M.Kep
	Hari/ Tanggal	: Rabu / 12 Januari 2024
	Waktu	: 10.00-11.40 WIB
TK/Semester	: TK/Semester	

Semua cell diwajibkan menggunakan format GENERAL

Jenis Ujian HARUS SAMA dengan JENIS UJIAN yang sudah dibuat di bank soal

Mapel HARUS SAMA dengan MAPEL yang sudah dibuat di bank soal

Kode Soal HARUS SAMA dengan KODE SOAL yang sudah dibuat di bank soal


Gambar Soal Masukan NAMAFILE Gambar yang nanti akan diupload, jika tidak ada maka kosongkan saja (IPA-No5.jpg atau .png)

Gambar Opsi A, B, C, D, E Masukan NAMA Gambar yang nanti akan diupload, jika tidak ada maka kosongkan saja

Kunci Pastikan menggunakan HURUF KAPITAL, kecuali Menjodohkan Soal

Kunci untuk Type Soal Benar Salah Input **T=Benar**, dan **F=Salah**

Status Soal Pastikan input **1** untuk **Pilihan Ganda**, **2** untuk **Uraian**, **3** untuk **Benar Salah**, **4** untuk **PG Kompleks**, dan **5** untuk **Menjodohkan Soal**

 <b>SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN NOTOKUSUMO YOGYAKARTA</b> <b>SOAL UJIAN SUDAH DIVALIDASI</b>	
<b>TANGGAL</b>	<b>PARAF</b>
	99

Jenis Ujian	Mapel	Kode Soal	Nomer Soal	Soal / Pertanyaan	Gambar Soal	opsi A	opsi B	opsi C	opsi D	opsi E	gbr opsi A	gbr opsi B	gbr opsi C	gbr opsi D	gbr opsi E	Kunci	status soal
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	1	Bagian pertama yang harus ada dalam penyusunan laporan penelitian adalah:		Metode Penelitian	Pendahuluan	Daftar Pustaka	Abstrak	Lampiran						D	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	2	Tujuan utama abstrak dalam laporan penelitian adalah:		Menyediakan daftar isi laporan	Memberikan rangkuman penelitian secara ringkas	Menguraikan metode penelitian secara mendalam	Menyebutkan semua literatur yang digunakan	Menyediakan ruang untuk tabel dan grafik						B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	3	Bagian laporan penelitian yang menjelaskan latar belakang masalah adalah:		Abstrak	Pendahuluan	Metode Penelitian	Hasil Penelitian	Pembahasan						B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	4	Apa tujuan utama dari bagian metode penelitian dalam laporan penelitian?		Menjelaskan teori yang mendukung penelitian	Menguraikan langkah-langkah penelitian secara rinci	Merangkum hasil penelitian	Memberikan rekomendasi kepada pembaca	Menampilkan referensi yang digunakan						B	1





Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	24	Manakah pernyataan di bawah ini yang benar mengenai landasan teori pada riset keperawatan ?		Mengemukakan kaidah-kaidah keilmuan, dalil-dalil, ketentuan, konsep-konsep yang dijadikan dasar acuan dalam menyelesaikan masalah atau menciptakan karya teknologi	Mengemukakan kaidah-kaidah keilmuan, dalil-dalil, ketentuan, konsep-konsep yang dijadikan dasar acuan dalam menyelesaikan masalah dan menciptakan karya teknologi	Mengemukakan kaidah-kaidah keilmuan, dalil-dalil, dan tidak akan mengemukakan konsep-konsep dari suatu teori.	Mengemukakan ketentuan dalam masyarakat, yang dijadikan dasar acuan dalam mencari masalah	Mengemukakan kaidah-kaidah dalam masyarakat, dan dasar dalam mencari masalah di masyarakat.						A	1	
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	25	landasan teori di peroleh dengan acara antara lain		Membanding-bandingkan kutip-mengutip teori yang sudah ada	Memilih-milih, membanding-bandingkan dan membahasnya secara kritis, bukan sekadar soal "kutip-mengutip". Cantumkan referensi yang digunakan	Membanding-bandingkan suatu teori dan tidak membahasnya secara kritis	Tidak membanding-bandingkan suatu teori dengan teori yang lain tetapi membahas teori secara kritis	Tidak membanding-bandingkan teori dengan teori yang lain dan tidak membahas teori secara kritis							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	26	Landasan teori dapat berbentuk antara lain		Uraian kualitatif, model matematis, atau persamaan-persamaan.	Persamaan saja	Uraian kualitatif saja	Persamaan dan matematis saja	Model matematis dan uraian kualitatif saja							A	1



Ujian Akhir Semester	Metodologi P	KEP.702	30	Pengertian Konstruk (construct) dalam penelitian adalah		Suatu konsep y	Hubungan yang logis antara dua konsep.	Perbaikan suatu metode dalam penelitian	Suatu konsep yang diciptakan dan digunakan dengan ketidaksengajaan dalam kesadaran untuk tujuan-tujuan ilmiah tertentu	Suatu konsep untuk memperbaiki penelitian yang sebelumnya						A	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	31	Proposisi dalam penelitian adalah		Suatu konsep y	Hubungan yang	Perbaikan suatu metode dalam penelitian	Suatu konsep yang diciptakan dan digunakan dengan ketidaksengajaan dalam kesadaran untuk tujuan-tujuan ilmiah tertentu	Suatu konsep untuk memperbaiki penelitian yang sebelumnya						B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	32	Dalam penelitian sosial dikenal jenis proposisi antara lain		Matrioma	Postulama	Patrioma	Aksioma	Distelama						A	1











Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	47	Pekerjaan pertama pada fase pengolahan data ialah melakukan pengecekan <i>catatan-catatan</i> hasil observasi, wawancara dan pengisian kuesioner. Apakah nama tahapan tersebut?		Editing	Koding	Cleansing	Processing	Entry Data							A	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	48	Catatan-catatan atau kuesioner yang berasal dari sejumlah responden/informan atau sumber data lain, perlu disusun untuk kepentingan analisis. Susunan ini perlu diberi tanda untuk menyatakan urutan susunan. Apakah nama tahapan tersebut?		Editing	Koding	Cleansing	Processing	Entry Data							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	49	Kegiatan agar data dapat dianalisis dengan cara mengentry data kuisioner ke paket program komputer, misalnya menggunakan SPSS (Statistical Product And Service Solutions). Apakah nama tahapan tersebut?		Editing	Koding	Cleansing	Processing	Entry Data							D	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	50	Nilai statistik yang dimanfaatkan untuk menentukan bagaimana sebaran data dalam sampel, serta seberapa dekat titik data individu ke mean atau rata-rata nilai sampel disebut?		Nilai Tengah	Nilai rata-rata	Modus	Standar deviasi	Nilai data view							D	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	51	Kuesioner yang dapat diukur apa yang harus diukur atau kuesioner yang mendapat jawaban yang mendekati keadaan yang sebenarnya, atau mampu mengungkap sesuatu yang akan diukur oleh angket tersebut disebut?		Kuesioner yang sah	Kuesioner yang valid	Kuesioner yang reliable	Kuesioner yang valid dan reliable	Kuesioner yang tepat							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	52	Kuesioner yang akurat, dapat diulang, self konsisten atau dimana hasil yang sama akan didapat apabila kuesioner yang sama diterapkan pada populasi yang sama disebut?		Kuesioner yang	Kuesioner yang	Kuesioner ya	Kuesioner yang valid dan reliable	Kuesioner yang tepat							C	1



Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	58	Mengukur sejauh mana item pertanyaan dalam skala berhubungan satu dengan lain, merupakan definisi dari ?		Inter-observer reliability	Internal consistency	Eskternal reliability	Objective reliability	Test-retest reliability							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	59	Seorang mahasiswa melakukan uji reliabilitas sebuah kuesioner penelitian yang berjudul "HUBUNGAN PHBS DENGAN KEJADIAN HEPATITIS A DI PUSKESMAS X". Hasil uji reliabilitas kuesioner tersebut adalah 0,871. Apakah kriteria tingkat reliabilitas kuesioner tersebut?		Sangat rendah	Rendah	Cukup	Tinggi	Sangat tinggi							E	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	60	Seorang mahasiswa melakukan uji reliabilitas sebuah kuesioner penelitian yang berjudul "HUBUNGAN CUCI TANGAN DENGAN KEJADIAN DIARE DI WILAYAH X". Hasil uji reliabilitas kuesioner tersebut adalah 0,624. Apakah kriteria tingkat reliabilitas kuesioner tersebut?		Sangat rendah	Rendah	Cukup	Tinggi	Sangat tinggi							D	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	61	Terdapat hasil uji validitas 5 pertanyaan kuesioner tentang pengetahuan menstrual hygiene. Hasilnya antara lain : Pertanyaan 1 : Sig. X1_1 terhadap total : 0,023; Pertanyaan 2 :Sig. X1_2 terhadap total : 0,000; Pertanyaan 3 : Sig. X1_3 terhadap total : 0,087; Pertanyaan 4 : Sig. X1_4 terhadap total : 0,059; Pertanyaan 5 : Sig. X1_5 terhadap total : 0,005. Dari kelima pertanyaan tersebut, manakah pertanyaan yang valid?		Pertanyaan 1 dan 3	Pertanyaan 2 dan 4	Pertanyaan 4 dan 5	Pertanyaan 3 dan 5	Pertanyaan 2 dan 5							E	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	62	Hanya relevan bila kuesioner diselesaikan oleh pengamat dari luar yaitu diukur dengan melihat derajat "agreement" antara beberapa pengamat terhadap subyek yang sama, merupakan definisi dari?		Inter-observer reliability	Internal consistency	Eskternal reliability	Objective reliability	Test-retest reliability								1

Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	63	Dibawah ini merupakan contoh hasil penelitian Bivariat?		Rata-rata usia menarache siswa di SMP X adalah 12 tahun	Terdapat hubungan antara cuci tangan dan kejadian diare	Usia rata-rata penderita Ca Paru adalah 56 tahun	Penderita Pneumonia terbanyak adalah laki-laki	Pengetahuan murid SD terkait cuci tangan dikategorikan cukup							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	64	Dibawah ini yang bukan merupakan indikator kualitas informasi dalam kusioner adalah		Lengkap	Konsisten	Relevan	Jelas	Khusus							E	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	65	Nilai statistik yang dimanfaatkan untuk menentukan bagaimana sebaran data dalam sampel, serta seberapa dekat titik data individu ke mean atau rata-rata nilai sampel disebut		Nilai standar deviasi	Modus	Mean	Median	Nilai Maksimal							A	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	66	Mengkorelasikan item pertanyaan dengan jumlah seluruh item pertanyaan merupakan pengujian validitas internal dengan cara?		Analisis butir	Analisis faktor	Analisis isi	Analisis konstruk	Analisis soal							A	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	67	Hubungan antara asupan gizi pada status antropometri balita di Wilayah Kerja Puskesmas X. Manakah yang merupakan variabel independen?		Status antropometri	Status gizi	Berat badan	Tinggi badan	Lingkar lengan atas							B	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	68	Apakah ada perbedaan antara kadar gula darah antara perokok dan tidak perokok. Apakah jenis penelitian diatas?		Komparatif	Korelasi	Perbandingan	Multivariat	Randomized Control Trial							A	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	69	Analisis untuk mengetahui hubungan antara dua variabel disebut?		Komparatif	Univariat	Korelasi	Bivariat	Multivariat							D	1
Ujian Akhir Semester	Metodologi Penelitian	KEP.702	70	Pernyataan di bawah ini yang bukan aturan terkait sampel yang dapat di terima berdasarkan jenis desain penelitiannya adalah		Metode Deskriptif minimal 10 % dari total populasi	Metode korelasi minimal 20 subyek	Metode expost facto minimal 15 subyek setiap kelompok	Metode ekperiment minimal 15 subyek per kelompok	Metode korelasi minimal 30 subyek							B	1